

Ortbeiratsfraktion der CDU Mainz Hechtsheim

An die
Ortverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

3. Mai 2017

Erneuerung bzw. Aufpflasterungen der Bremsschwellen zur Verkehrsberuhigung auf der Frankenhöhe

Die CDU Mainz-Hechtsheim beantragt, die auf der Frankenhöhe befindlichen Bremsschwellen zu erneuern bzw. aufzupflastern, um die Geschwindigkeitsbegrenzung wieder im vollen Umfang sicher zu stellen.

Hintergrund

Die alten Erhöhungen, sogenannte „Berliner Kissen oder Polster“, zur Geschwindigkeitsbegrenzung in den Straßen „An den Frankengräbern“, „Am Kühborn“, „Bacchusstraße“, „Kernerweg“ und „Huxelrebenweg“ sind teilweise nicht mehr vorhanden oder schon sehr abgefahren.

Da diese „Berliner Kissen oder Polster“ nur eine Haltbarkeit von ca. 5 Jahre vorweisen und eine Aufpflasterung finanziell wesentlich günstiger ist, bitten wir die Verwaltung, eine Aufpflasterung als Ersatz für die fehlenden oder defekten Bremsschwellen zu prüfen und zu veranlassen.

In einem ersten Schritt sollten zumindest die Bremsschwellen an den sechs Ein- und Ausfahrten der Straßen „An den Frankengräbern“ und „Am Kühborn“ erneuert werden. Insgesamt ist allerdings eine Erneuerung aller Bremsschwellen auf der Frankenhöhe notwendig, um die Geschwindigkeitsbegrenzung und damit die Verkehrsberuhigung zu gewährleisten.

Für die CDU Mainz-Hechtsheim

Hans-Peter Bohland
Fraktionssprecher